

Encabezadas por gremios y participación de autoridades

# Diversas reuniones marcó segundo día de paro de profesores

● Mientras el Colegio de Profesores sostuvo diálogo con parlamentarios, funcionario de SLEP debió atender a sindicatos de Punta Arenas y Natales.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el desarrollo de diversas reuniones por parte de los gremios en Punta Arenas, aconteció la segunda jornada de la movilización de paro de “brazos caídos” de los profesores.

La directiva regional del Colegio de Profesores, sostuvieron diálogo con parlamentarios de la región para buscar una solución salarial de los docentes.

En forma paralela, extendieron la invitación a los sindicatos para trabajar en forma mancomunada y así, juntos, lograr el objetivo de percibir un impacto económico en sus remuneraciones.

“Aunamos criterios que en esta oportunidad, de aquí en adelante, vamos a trabajar juntos y unidos por una misma solución

que se venga del Ministerio y de nuestro empleador”, señaló Alicia Aguilante, presidenta regional del magisterio.

Por otra parte, en señal de luto por la educación pública y lo que ellos consideran como falsas expectativas que recibieron como respuesta por esta demanda, desde el comunal de docentes de la capital regional, anunciaron el desarrollo de una marcha para esta tarde por las calles de Punta Arenas. La convocatoria será asistir de color negro.

## Sindicato y sus gestiones

Por otra parte, ayer se reunieron los sindicatos de profesores de Puerto Natales y Punta Arenas, quienes sostuvieron la séptima mesa para lograr un acuerdo por este conflicto. A esta instancia concurrió un representante de una parlamentaria de la región,



## Un funcionario de SLEP (a la izquierda) debió escuchar las inquietudes de los sindicatos.

y un directivo del servicio local de educación pública.

Tras esto, el presidente de la capital regional de este gremio, Julián Mancilla declaró que la movilización permanecerá de carácter indefinido. “Mientras no exista una solución, no nos vamos a bajar”, expresó.

En noviembre pasado, el gremio entregó una misiva al gobernador regional Jorge Flies con

el propósito de buscar alternativas para aumentar sus salarios, la propuesta se resumía en el “bono Magallanes”, sin embargo, no han recibido respuesta de aquello. Incluso, Mancilla sostuvo que buscaron la ocasión para dialogar con la autoridad, pero “tuvimos una reunión que la pedimos por transparencia, por Ley de Lobby, a dos horas la suspendió”.